葉隠塾長日記

残る」

一苦しさはやがて消える。あきらめた事実は永遠に

した。

五月十九日、高橋尚子杯ぎふ清流ハーフマラソンに

´加してきました〈最近、マラソンネタが多い気がし

「一歩ずつ進めば、かならず道は開ける」かれているものもあり、根性無しの私を励ましてくかれているものもあり、根性無しの私を励ましてくかれているものもあり、根性無しの私を励ましてくれます。いくつかご紹介しますか、メッセージが書ところで、マラソン大会で走っていますと、オリジナところで、マラソン大会で走っていますと、オリジナ

「いつ頑張るの?今でしょ!」

次第」「つらい?やめる?限界を作るのも、超えるのも自分

「う~ん、そうか・・・」と思うのですが、どうにも体にすっことを聞きません。そんな背中で語りかける言葉よりも、今回一番励みになったのは、女子高生り上げて応援してくれる姿を見て、ジーンと感動してしまいました。このような応援がずっと続いていれば、もう少し頑張れたかも・・・。しかし後半、諦めば、もう少し頑張れたかも・・・。しかし後半、諦めば、もう少し頑張れたかも・・・。しかし後半、諦めずに頑張れたのは、このメッセージのおかげでした。

三浦光広

承隐塾日々想々

定をして一喜一憂しております。 はるのヤードも短いのですが、今年も飛りたが、ショットの距離を測ると自分のたが、ショットの距離を測ると自分のたが、ショットの距離を測ると自分のスたが、ショットの距離を測ると自分のスたが、ショットの距離を測ると自分のスたが、ショットの距離を測ると自分のスたが、ショットの距離を測ると自分のスたが出来る季節となりました。体もよったが出来る季節となります。 はるのヤードも短いのです。GPSには30ヤードも短いのです。GPSには30ヤードも短いのです。GPSには30ヤードも短いのです。GPSによる地点測定なので正確な距離だとよる地点測定なので正確な距離だとよる地点測定なので正確な距離だとよる地点測定なので正確な距離だとよる地点測定なので正確な距離だとよる地点測定なので正確な距離だといいます。

彦坂 訓(ひこさか さとる)

ます。 先日、競馬の"日本ダービー"にて見 が感動しました。武騎手自身は五度 が感動しました。武騎手自身は五度 が感動しました。武騎手自身は五度 が感動しました。武騎手自身は五度 が感動しました。武騎手自身は五度 でがあり成績は低迷、周囲から「も とがありはした。 こかし日本一の舞台での名騎乗は、 も当にお見事でした。 本当にお見事でした。 本当にお見事でした。 本当にお見事でした。 本当にお見事でした。

藤正二(さとう しょうじ)青木文生(あおき ふみ

佐

を を を 考えないと乗り切れない が もう かも?

原田貴史(はらだたかふみ)

気温が高い日もあれば、夜は肌寒い気温になっていますね。これは体調い気温になっていますね。これは体調い気温になっていますね。これは体調た。幸い誰にもうつらなかったので良た。幸い誰にもうでらなかったですが、普段からもっと気をつけておこうと思いました。

今月もお楽しみいただけましたか? 来月もよろしくお願いします!



楠精工 株式会社

·社員数:41名

・ご提供できるもの: 各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作 (ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他)

・スローガン: お客様の喜ぶことをしよう! ・住所:名古屋市熱田区三番町4-13

・連絡先:電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020

・URL: http://www.kusunoki-dieholder.com